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据新华社电 应美国总统布什、秘鲁总统加
西亚、哥斯达黎加总统阿里亚斯、古巴国务委员
会主席兼部长会议主席劳尔·卡斯特罗、希腊总
统帕普利亚斯邀请，国家主席胡锦涛14日下午
乘专机离开北京，前往出席在美国华盛顿举行

的二十国集团领导人金融市场和世界经济峰
会、在秘鲁利马举行的亚太经济合作组织第十
六次领导人非正式会议，并对哥斯达黎加、古
巴、秘鲁、希腊进行国事访问。

陪同胡锦涛主席出访的有：胡锦涛主席夫

人刘永清，国务院副总理王岐山，中共中央书
记处书记、中央办公厅主任令计划，中共中
央书记处书记、中央政策研究室主任王沪
宁，国务委员戴秉国，外交部部长杨洁篪，财
政部部长谢旭人，商务部部长陈德铭，国家

发展和改革委员会副主任朱之鑫，中国人民
银行行长周小川，外交部副部长李金章，外
交部副部长何亚非，商务部副部长易小准，
胡锦涛主席办公室主任陈世炬，外交部部长
助理刘结一等。

胡锦涛离京赴美出席二十国金融峰会

据新华社电 国家发展改革委14日宣布，发
展改革委、财政部决定从2009年1月1日起，取消
或停止城市房屋拆迁管理费、暂住证（卡）工本费、
新资源食品申请审评费等100项行政事业性收费，
以推进行政事业性收费改革，促进依法行政，切实
减轻企业和社会负担，保持经济平稳较快发展。

发展改革委表示，两部门对全国性及中央
部门和单位行政事业性收费进行了全面清理。
此次取消或停止收费，主要是证书工本费、登记
费和审查费等行政管理类收费，涉及30个部门。

两部门要求，上述收费取消或停止后，有关
部门和单位依法履行行政管理职能或核发证照

所需要的经费，由同级财政预算予以保障。各
地区和部门出台的收费项目与公布取消和停止
征收的收费项目相类似的，一律予以取消；对公
布取消和停止征收的收费项目，不得以任何理
由拖延或拒绝执行，也不得以转为经营服务性
收费等方式变相继续收费。

外交部：坚决反对萨科齐
同达赖进行任何形式的接触

据新华社电 外交部发言人秦刚14日
就萨科齐宣布将同达赖见面答记者问时表
示，中方要求法方从大局出发，切实重视中
方重大关切，妥善处理相关问题。

有记者问，据报道，法国总统萨科齐
日前宣布，将于 12 月 6 日出席波兰前总
统瓦文萨获诺贝尔奖 25 周年庆祝活动
期间，在波兰同达赖见面。请问中方对
此有何看法？

秦刚说，我们坚决反对达赖以任何身
份到其他国家从事分裂中国的活动，也坚
决反对外国领导人同达赖进行任何形式的
接触。当前，中法、中欧关系正保持改善和
发展势头，这一局面来之不易，应倍加珍
惜。我们要求法方从大局出发，坚持一个
中国原则，恪守承诺，切实重视中方重大关
切，妥善处理相关问题，促进中法、中欧关
系稳定发展。

市政管理执法局
开展百日竞赛

本报讯 在学习实践科学发展观活动
中，市政管理执法局着力抓好以下几个方
面：一是加强组织领导，严格落实责任；二
是精心部署安排，广泛进行动员；三是严格
指导检查，抓好学习培训；四是贴近工作实
际，突出实践特色。

为了贴近工作实际，加强政风行风建
设，自11月1日起，全市市政公用行业组织
开展“优质服务、文明执法”百日竞赛活
动。竞赛活动共有11项内容，集中安排在
11月上旬和 2009年元旦、春节期间，强调
要为群众办实事、办好事。晚报记者 孙娟

陇海路高架快速通道
设计优化方案即将完成
本报讯 昨日，记者从市城市建设管

理工程指挥部获悉，郑东新区建成区面积
累计50平方公里、火车站西广场施工前的
各项准备工作基本就绪、陇海路高架快速
通道设计优化方案即将完成、我市完成城
市雕塑规划遴选 42 件雕塑作品。随着解
放思想大讨论活动的深入开展，作为我市
八大工程之一的城市建设管理工程正在为
我市勾勒一幅宏伟蓝图。

据介绍，城市基础设施中，十项重点工
程进展顺利，其中火车站地下连通工程、西
流湖一期盆景园、机场迎宾路拓宽改造等
工程基本完成，郑州植物园已经开园迎客，
完成黄郭路、纬二路等 20 余条道路改扩
建，京广路南三环、中州大道农业路等立交
建设。 晚报记者 孙娟

房屋拆迁管理费、暂住证（卡）工本费……

100项行政收费明年取消

解放
思想大讨论

供暖第一天，有啥事打热线
■周日9：00~11：00，热力公司负责人值守晚报热

线67659999
■东区供暖首次用郑东新区热电厂热源，用户家

中可能出现温度波动

中央扩大内需投资
2010年将达1.18万亿

今年四季度新增的
1000亿元投资主要用于民
生工程和农村

家里暖气不热，打下面电话问问

郑州热力总公司监督服务热线 68890222
中原环保 67788000
政七街供热分公司 65723649
二马路供热分公司 66971772

东区供热分公司 66345358
枣庄供热分公司 65715206
北区供热服务分公司 63923836

从前日下午开始陆续暖管，郑州市今日起正式集中供暖。与去年不
同，今年东区供暖首次使用郑东新区热电厂热源，东区用户家中可能会出
现温度波动。周日上午9：00~11：00，本报邀请郑州市热力总公司、中原环
保负责人接听热线，对供暖有疑问的市民可拨打本报电话67659999咨询。

从今日起，本报将开通热线67659999接听您在用热过程中的问题，
您也可以发短信到13733808215或发邮件到qizi.1001@163.com。

晚报记者 张华 实习生 周利东

一阵小雨，前几日暖洋洋的天气突然
就变脸，不少市民窝在家里还冷得要跺
脚。从昨日上午开始，家里使用集中供暖的
市民可能会发现，家里的暖气片开始变得温
温的。“有点热了，小屋子里比较明显。”家
住工人路的张先生已经感受到了小小的
暖意。

“从 13号就开始暖管了，现在大部分用

热的市民家中会有感觉。”昨日下午，中原环
保一负责人介绍，中原环保今冬供暖面积为
700万平方米，需要加热几万吨水，另外由于
管道都是钢管，为防止爆管，一次不能提温很
快，只能逐步提温，所以，公司就提前进行了
管道升温工作。

从昨日上午开始，除东区外，实行集中供
暖的北区、西区等区域，已经开始陆续供暖。

昨日上午，枣庄热力厂，庞大的锅炉内已
经燃起了熊熊大火，与此同时，农科院家属院
的热交换站也开始进行了管道升温工作。目
前，郑州市热力总公司负责的政七街、二马路、
枣庄热力分公司还实行锅炉式供暖，北区供
热分公司使用郑州新力热电厂的热源。

“1个月内不用担心会断热，市民可安心
用暖。”市热力总公司新闻发言人孙晓泉介

绍，截至昨日，市热力总公司已经储煤 1.8万
吨，最近储煤将达到 4 万吨，够 1 个月使用。
目前所用的煤主要为地方煤，后期还将购进
山西优质煤。即使天气更冷，用热的市民也
不必担心因煤炭不足造成暖气停供。

除此之外，今年集中供热的标准温度为
18°C±2°C。孙晓泉说，今年力争向 18°C
看齐。

热力公司储存的煤至少能烧一个月

与去年不同，今年郑州市热力总公司东
区分公司将不再使用来自郑州热源厂和东明
路锅炉房的热源，首次使用郑东新区热电厂
的热源。几日前，郑东新区热电厂已经开始
了相关的前期准备工作，但由于是首次使用，
截至昨日上午，东区供热管道还没能升温。

据了解，郑州市热力总公司东区分公司
主要负责农业路以南、陇海路以北、龙子湖以
西、北二七路以东的区域内。孙晓泉表示，由于
首次使用郑东新区热电厂的热源，可能会出现温
度不稳、波动现象，若家中暖气在3日内气温波动
或不热，不必紧张，可与东区分公司进行联系。

今年东区首次使用热电厂热源

昨日，家住长江路的市民马先生很关心明
年用暖的问题。据了解，2008年，郑州市热力
总公司在南郊（南三环以南）开始筹建南郊区域
的锅炉房，锅炉为两台 2×60吨流化床锅炉，

2009年可以向长江路以南的用户供暖，可供面
积为450万平方米；在郑州经济技术开发区筹
建经开区锅炉房，为工业用气锅炉房，分两期建
成，主要负责为海马汽车基地等提供工业用气。


